
令和 3年 3月 25日（木） 

中央公民館 市民企画講座（1） 

「かしこい暮らしを目指す 長岡京市民大学⑧」アンケート結果 

参加者数…14 名 

回答者数…14 名 

 
(１) 今回の講座に参加された理由をお聞かせください。（複数可） 

① タイトルに興味があるから 7 名 

② 市民企画講座に興味があるから 7 名 

③ 市民大学に興味があるから 8 名 

④ 竹に興味があるから 4 名 

⑤ ＳＤＧｓに興味があるから 0 名 

⑥ その他 1 名 

【その他】 

 ・毎回来る予定 

 
(２) 今日の講座の感想を教えてください。 

① とてもよかった 7 名 

② よかった 5 名 

③ ふつう 2 名 

④ ややつまらなかった 0 名 

⑤ つまらなかった 0 名 

【理由】 

①・知らないことが多く良かった。 

 ・竹から色々の作品が出来ることを知りました。 

 ・竹のことを沢山の切り口からお話いただいた。 

 ・竹の製作の中でＳＤＧｓを意識されていることなど素晴らしいと感じました。 

 ・竹は長岡京の宝物です。 

②・竹を工業化して使用していく。 

 ・竹の火力発電や防災、飲料水など！ 

 ・技の伝承等たいへんな努力をされていることがわかりました。放置竹林等の問題に何か 

  解決につながることがあればと思ったのですが、、私には関心を持ち続けることができ 

  るくらいです。 

 ・ただすごいの一言です。 

 
(３)竹を使った製品でこんなものがあればいいなと思うものは何ですか？また、こう活用す 
  ればＳＤＧｓにつながると思うことはありますか？ 
 ・私は生協で竹をつかった下着を買いました。 

 ・新しい市役所のエントランスにオブジェをつくってほしい。 
 ・食器としての普及。 
 ・竹のスプーン、花立て 
 ・竹のククサ、自分の使いやすい大きさ薄さで。 



 ・お坊さんの袖の中に竹で編んだ筒を入れて涼しくしていたのがあるのですが、洋服バー 
  ジョンでできないかな。。 
 ・竹の楽器 
 ・竹炭を使った浄水システムはサントリーさんと共同研究できないでしょうか。 
 ・バイオマスエネルギーについて長岡京がぜひ研究の地になっていただきたいです。 
 ・竹灯篭のイベントが倉敷の旧市内で開催されていました。倉敷美術館近くの一画が竹 
  灯篭の光で照らされて幽幼の世界でした。音大生や太鼓グループによるコンサートも 

  開かれていました。 
 
(4) 何を見て今日の講座に参加されましたか。（複数可） 

① 広報長岡京 7 名 

② 長岡京市ホームページ 0 名 

③ ちらし 3 名 

④ 口コミ（家族・知人から） 4 名 

⑤ その他 0 名 

 
(5) 講座に参加しやすい曜日はいつですか。（複数可） 

① 火曜 4 名 

② 水曜 2 名 

③ 木曜 11 名 

④ 金曜 4 名 

⑤ 土曜 2 名 

⑥ 日曜 1 名 

 
 
(6)講座に参加しやすい時間帯はいつですか。 （複数可） 

① 午前 1 名 

② 午後 14 名 

③ 夜間 1 名 

 

 

(7) 今日の講座や「市民企画講座」、公民館について、ご意見やご要望、お気づきの点があ

れば、お聞かせください。  

・とてもよかったです！ 

・駐車場があるので便利。 

・老人（高齢者）が楽しく過ごせるいきがいのある会であるように。 

 

(8) 今年度のテーマ以外に「あったらいいな」と思うテーマ・内容があれば、教えてくださ

い。 

・歌、スクエアステップ（よかったので） 

 


